
Zu TOP 21.3: Anfrage der Stadträtin Lau zur Karolinenstraße 
Die Anfrage wurde bereits im Rahmen der Diskussion bei TOP 6 beantwortet. 
 
 


